



FDP Heusenstamm

VIEL ERFOLG FÜR DIE NEUEN BETREIBER DES HOFGUTES PATERSHAUSEN

27.11.2025

Die FDP wünscht den neuen Betreibern des Hofguts Patershausen viel Erfolg!

Magistrat kommt Antrag der FDP nach, Stadtverordneten Einsicht in neuen Pachtvertrag zu gewähren.

Im September wurde ein neuer Vertrag über die Verpachtung des Hofguts Patershausen abgeschlossen. Das Hofgut ist ein wichtiger Vermögensteil der Stadt. Bewirtschaftung, Zugänglichkeit und Pflege und hat für die Bürgerinnen und Bürger herausragende Bedeutung. Die FDP hätte den Vertragsschluss deshalb in der Stadtverordnetenversammlung behandeln wollen. Der Magistrat hielt dies nicht für erforderlich. Er beschloss auf Drängen der FDP, den Stadtverordneten für vier Wochen Einsichtnahme zu gewähren.